



おの先生の プレイクタイム

vol.1

～スイスの記憶～ (全3話)

スイスのチューリッヒで最初に住んだのは白い壁の普通のマンションの何階かでした。そのマンションの横には小さな専用の公園がついていました。よくそこで一人でサッカーボールを蹴っていました。ある日、何を思ったのか、ボールの上にピエロがやるような曲芸乗りをし、案の定、頭から落下、すごい血を流しまンションに戻り、結局、救急車が何とか病院に行きました。あの時、母親は焦つただろうな

と、自分が親になつてそう思います。チユーリッヒで最初に住んだのは白い壁の普通のマンションの何階かでした。そのマンションの横には小さな専用の公園がついていました。よくそこで一人でサッカーボールを蹴っていました。ある日、何を思ったのか、ボールの上にピエロがやるような曲芸乗りをし、案の定、頭から落下、すごい血を流しまンションに戻り、結局、救急車が何とか病院に行きました。あの時、母親は焦つただろうな

と、自分が親になつてそう思います。チユーリッヒで最初に住んだのは白い壁の普通のマンションの何階かでした。そのマンションの横には小さな専用の公園がついていました。よくそこで一人でサッカーボールを蹴っていました。ある日、何を思ったのか、ボールの上にピエロがやるような曲芸乗りをし、案の定、頭から落下、すごい血を流しまンションに戻り、結局、救急車が何とか病院に行きました。あの時、母親は焦つただろうな

と、自分が親になつてそう思います。チユーリッヒで最初に住んだのは白い壁の普通のマンションの何階かでした。そのマンションの横には小さな専用の公園がついていました。よくそこで一人でサッカーボールを蹴っていました。ある日、何を思ったのか、ボールの上にピエロがやるような曲芸乗りをし、案の定、頭から落下、すごい血を流しまンションに戻り、結局、救急車が何とか病院に行きました。あの時、母親は焦つただろうな



海外に住む必要は全くないけれど、子供に色々な世界を見せる事は親として大切な事かなうなんて漠然と思っています。

いずれにせよ、スイスに住んで、子供ながらに断片的な記憶を得た事は、自分にとって貴重な体験なんだと思っていますし、それは今の自分にプラスに作用していると感じています。

ダビデ君、彼との思い出。唯一鮮明に覚えてるのは、その棟割の一一番端に住むフランス人の可愛い女の子にどちらがカツコよく見られているかを争つたことかなー。ブロンズの長い髪で青い眼をした本当に透明感のある子でした。木々に囲まれた家の玄関から出でてくる彼女の姿だけ覚えています。顔はぼやけて

住んでいるマンションのある道から大通りに出る角、きっとマンションの南東に小さなペットショップがありました。そこでハムスターを飼つてもらつたんじやなかつたかな?それ以来、我が家からハムスターは切つても切り離せない存在で、スイスから帰国してからもハムスターの飼育は続きました。最高40匹まで増えたんじゃなかつたかな?

お花畠で何故かスーツ姿…



この続きを5月12日発行の
まみたん6月号で!

おの小児科

(代表)

072-773-6125

伊丹市野間3丁目1-21
(伊丹野間郵便局の南隣)

無料駐車場 22台完備



おの小児科

検索



おの小児科
院長 小野 英一 先生

TREND

インフルエンザの子供達が
減り、お風邪、胃腸風邪
そして花粉症が多いです。
お困りの際はお越しください。